

Trauer um Lars Wagner

11.04.2019

Tief betroffen macht uns die Nachricht vom viel zu frühen Tod von Kriminalhauptkommissar Lars Wagner, der am 06.04.2019 im Alter von 55 Jahren plötzlich verstorben ist.

Lars Wagner gehörte als eines der Gründungsmitglieder des Bezirksverbandes Nordhausen zu den „Urgesteinen“ des BDK.

Er hat sich seit vielen Jahren für den BDK im örtlichen Personalrat, als stellvertretender Vorsitzender des Bezirksverbandes Nordhausen sowie im Landesvorstand Thüringen engagiert.

Wir verlieren mit ihm einen geschätzten Kriminalisten, Freund und Kollegen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

BDK-Landesvorstand Thüringen

BDK-Bezirksverband Nordhausen

Schlagwörter

Thüringen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)